

A más de jefe de Aeronáutica y del Regimiento de Aeronautación, fué Comandante general de Ingenieros del Ejército del Norte durante la guerra liberadora; Director de la Escuela de Aplicación de Ingenieros, General jefe de la División 81, Fiscal del Consejo Supremo de Justicia Militar, Vocal de la Junta Superior de Patronatos de Huérfanos Militares y Presidentes honorario de la Federación del Tiro Nacional de España. Entre otras condecoraciones, se hallaba en posesión de las Grandes Cruces de San Hermengildo, Mérito Militar, Mérito Naval, Encomienda de Isabel la Católica, etc. Como escritor, el General De la Llave se distinguió ya desde su primera juventud, cultivando no solamente los temas rigurosamente técnicos derivados de su profesión, sino también los históricos y patrióticos. A los veinte años le fue premiado su magnífico estudio «El Conde de Barcelona Ramón Berenguer III el Grande», presentado a un concurso que organizóse en la capital catalana para solemnizar la mayoría de edad de Alfonso XIII, trabajo al que siguieron catorce más, algunos tan notables como el titulado «Almirante y su obra», y otros relativos a fortificaciones, tiro, motores, etc. Dada su bien probada afección ilusionada hacia los castillos, motivadora de haberle designado miembro de nuestra Junta Directiva—en la que es natural no falte un alto Jefe de Arma o Cuerpo técnico del Ejército—, esperábamos mucho del General De la Llave, con quien, desgraciadamente, ya no podemos contar.

A. D.

*Boletín de la Asociación Española  
de Amigos de los Castillos*

*Oficina: Calle del Carmen, 12, 2.º dcha. - Teléf. 21 24 54*

*Horas: De 5 a 9*

*Precios de suscripción*

*Un año. . . . . 40 ptas.*

*Número atrasado . . . . . 12 »*